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»ИСКУССТВО

Говорят, что счастье – не удачное стечение обстоятельств, а состояние ума. Сегодня такое

состояние стало обычным для дипломированных стоматологов, преподавателей кафедры общей

практики НИУ «БелГУ» Борозенцевой Виты и Борозенцева Владислава. Но так было не всегда.

Секрет  успеха  –  в  том,  чтобы  начать.  Точкой  отсчета  медицинской  карьеры  моей

медицинской карьеры – выпускница из маленького поселка Борисовка в Белгородской области –

стало  получение  среднего  образования  по  специальности  «медицинская  сестра»  и  работа  в

неврологическом  отделении.  Моя  судьба  сложилась  так  неоднозначно.  В  этот  момент  вышла

замуж  и  родила  сына.  Рождение  Владислава  стало  не  только  невероятным  счастьем,  но  и

определенным препятствием к дальнейшему продвижению в карьере. Оставшись с малолетним

сыном на руках, без поддержки, я не сдавалась, а продолжала развиваться профессионально, три

раза подряд получала награду «Лучшая по профессии». 

Мне хотелось  идти  дальше –  рамки  работы медицинской сестрой были для  меня уже

слишком малы. Поступление в колледж на зубного врача совпало с поступлением сына в школу.

Учеба,  совмещенная  с  заботами  о  Владиславе,  давалась  нелегко,  ноя  преодолела  и  это

испытание.

Только в 32 года, спустя 5 лет работы зубным врачом, я стала студенткой НИУ «БелГУ»,

поступив в первый набор на открывшееся направление стоматология.  Окончила университет с

красным дипломом, была признана «Лучшей студенткой года».

К  настоящему  моменту  я  12  лет  работаю  в  уникальном  Межрегиональном  центре

стоматологических инноваций им. Б.В. Трифонова НИУ «БелГУ». В 2021г. защитиал кандидатскую

диссертацию,  10  преподаю  на  кафедре  общей  практики  НИУ  «БелГУ».,  подготовила  10

ординаторов к самостоятельной врачебной деятельности. Мне очень важно передать любовь к

профессии  своим  студентам.  Врач  не  должен  забывать  о  своем  великом  предназначении  –

помогать людям. В 2022 году я победила в номинации «Врач года».

Моя образовательная деятельность не ограничивается только просвещением пациентов

во  время  работы  и  преподаванием  на  кафедре,  но  и  распространяется  благодаря  развитию

личного  бренда  и  коуч-программ,  прямым  эфирам  в  социальных  сетях,  выступлением  на

телевидении (Мир Белогорья, Белгород-Медиа), где даю ответы на самые актуальные вопросы:

«Что делать чтобы не боло кариеса?», «Как подготовить ребенка к лечению зубов?», «Что такое

виниры и как за ними ухаживать?». Состою в сообществе «Деловые женщины Белогорья».

Мне сложно утолить жажду знаний. В Италии я обучалась установке виниров, в Лондоне

проходила  курс  по  эндодонтии  и  медицинскому  английскому,  в  Монако  была  участницей

конгресса по эстетической реставрации. В 2022 году посетила конгресс в Стамбуле по гнатологии.

Гнатология – это новое направление – будущее стоматологии, которое мы развиваем в МЦСИ им.

Б.В. Трифонова. Имею более 65 сертификатов об обучении и повышении квалификации в области

стоматологии.  

Тем  не  менее,  нельзя  сосредотачиваться  только  на  работе,  я  обожаю  путешествия,

занимаюсь рисованием, танцую. Стоматология близка к искусству: здесь тоже важна передача

цвета, эстетическое оформление. Недавно я увлеклась йогой, 3D-дыханием. Страсть к постижению

нового у меня в крови и момент насыщения знаниями,  надеюсь,  не наступит  никогда.  Могу с

уверенностью  сказать,  что  я  счастливая  женщина.  Живы  и  здоровы  мои  родители,  которые

научили меня любви и доброте. Я горжусь своим сыном, его целеустремленностью, познанием

нового, совершенствованием своих профессиональных навыков, умением общаться с пациентами

– наши дети должны быть лучше,  чем мы, так звучит закон Сансары. Если честно,  то где-то в



глубине  души  я  переживала,  будет  ли  ему  нравиться  его  профессия.  Но,  как  оказалось,

переживания были напрасны. Могу на 100% сказать, что Владислав любит то, что делает. 

Мой сын, несмотря на свой молодой возраст, уже добился успехов в работе и уважения

коллег, пациентов благодаря своему профессионализму. 

Наши пациенты пересекаются и мне часто приходится слышать от них слова благодарности

–  какого  хорошего  сына  я  воспитала,  что  он  профессионал  своего  дела.  Он  умеет  найти

правильный подход  к  пациенту.  Секрет  воспитания  сына –  это  любовь.  Любовь выражается в

поддержке и понимании, не мешать совершать ошибки, ведь на ошибках учатся. Просит совета -

подскажу, поделюсь своим мнением. Принял решение – даю ему возможность самостоятельно

сделать выводы.

Думаю, каждый родитель является наставником в той или иной степени для своих детей, а

когда это переходит  в  рабочую сферу,  то это дает  много точек опоры и стимула еще больше

совершенствоваться и развиваться в своем семейном деле. А главным плюсом можно выделить

круглосуточную консультацию в любых спорных вопросах лечения, которых немало в нашем деле.

Ведь не каждый наставник или учитель может поделиться всеми 100% своих знаний. Все-таки в

стоматологической сфере большая конкуренция и наличие члена семьи тут  заметно упрощает

процесс постижения этого многогранного дела на первоначальных этапах становления врача. 

Владислав, как «сын полка», в полной мере впитал в себя атмосферу моего окружения –

студентов  медицинского  ВУЗА,  поэтому  твердо  решил  стать  стоматологом.  После  окончания

нашего Университета прошел обучение в  ординатуре в Санкт-Петербурге в  военно-медицинской

академии  имени  С.М.  Кирова.  В  этом  году  получил  диплом  в  аспирантуре,  готовится  к  защите

диссертации.  Неотъемлемой  частью  своего  профессионального  роста  является  постоянное

совершенствование своих знаний и навыков, посещает конференции, форумы в Москве, Санкт-

Петербурге, Швейцарии, Австрии.

Теперь, когда я задаю Владиславу о выборе профессии он с уверенностью отвечает, что на

сегодняшний момент наша профессия развивается семимильными шагами и в своей актуальности

она  явно  не  проигрывает,  например,  ракетостроению  или  сфере  айти,  что  в  свою  очередь

вызывает большую заинтересованность. Ему безумно нравится профессия стоматолога, очарован

той магией, которая происходит, когда пациент с проблемой пересекает порог нашего кабинета, и

каков его восторг, когда данная проблема решена и он с улыбкой и искренней благодарностью

уходит.

Владиславу,  как молодому доктору,  ежедневно приходится доказывать,  что является достойным

представителем своей династии и он с гордостью и профессионализмом ведет прием пациентов. Проблема

«отцов  и  детей»  остро  стоит  в  любой  сфере,  поэтому  главное  для  нас  взаимопонимание,  доверие,

безусловно, уважение к друг другу. Сегодня мои пациенты признаются, Владислав делает анестезию

лучше, чем я, и мне это очень приятно слышать.

Нет пути к счастью, счастье – это путь! Когда ты ходишь с любовью на работу и таким же

чувством возвращаешься домой – это и есть счастье. Наше призвание – дарить белые, красивые

улыбки нашим белгородцам.

Миссия нашей династии – привить людям культуру гигиены по уходу за зубами. 

Наш девиз – лечи зубы так, как бы ты хотел, чтобы лечили их тебе!

Любим то, что делаем!


